

## RÈGLEMENT INTÉGRAL DU TIRAGE AU SORT

**AUCUN ACHAT, PARTICIPATION À UNE ENQUÊTE OU PRÉSENCE À L'ÉVÉNEMENT N'EST NÉCESSAIRE POUR PARTICIPER OU GAGNER. LES PROBABILITÉS DE GAGNER DÉPENDENT DU NOMBRE DE PARTICIPATIONS REÇUES. CE TIRAGE EST SOUMIS À TOUTES LES LOIS ET RÈGLEMENTATIONS APPLICABLES EN FRANCE ET DANS L'UNION EUROPÉENNE. NUL LÀ OÙ INTERDIT PAR LA LOI. EN PARTICIPANT AU TIRAGE AU SORT, VOUS ACCEPTEZ CES RÈGLEMENT ET VOUS ENGAGEZ À LES RESPECTER. RIOT GAMES, INC. ET SES AFFILIÉS NE SONT PAS SPONSORS OU ORGANISATEURS DU TIRAGE AU SORT VALORANT CHAMPIONS PARIS 2025 EVENT SURVEY SWEEPSTAKES ET NE SONT PAS RESPONSABLES DE SON ADMINISTRATION.**

### 1. Organisateur et Administrateur

**1.1. Organisateur:** Skillful Squirrel Creative Inc., 155-2 King Street West, Unit #195, Hamilton, ON, Canada, L8P 4S0.

**1.2. Administrateur:** Skillful Squirrel Creative Inc., via des tablettes sur site à l'événement VALORANT Champions Paris 2025 et la plateforme Gleam.io pour la collecte des données et la sélection aléatoire des gagnants.

### 2. Éligibilité

**2.1. Le TIRAGE AU SORT VALORANT CHAMPIONS PARIS 2025 EVENT SURVEY SWEEPSTAKES** est ouvert aux personnes :

- Âgées d'au moins 18 ans au moment de la participation.
- Physiquement présentes à Paris, France, pendant la Période de Participation.
- Non résidentes permanentes de juridictions où le tirage est interdit (e.g., Inde, Cuba, Iran, Corée du Nord, Syrie, Italie, Belgique, Pays-Bas, Arabie Saoudite, Qatar, Émirats Arabes Unis, Porto Rico, Guam, Îles Vierges américaines). 2.2. Les employés, contractants, dirigeants, et leurs familles immédiates de Skillful Squirrel Creative Inc., Riot Games, Inc., ou leurs affiliés, ne sont pas éligibles. 2.3. L'Administrateur peut exiger une preuve d'éligibilité. Les informations fournies doivent être exactes et véridiques.

### 3. Période de Participation

3.1. Début : 3 octobre 2025, 00h01 CEST. Fin : 5 octobre 2025, 23h59 CEST. Les participations hors période sont invalides.

### 4. Modalités de Participation

**4.1. Gratuit et Optionnel:** Aucune enquête, achat, ou présence à l'événement n'est requis. Compléter l'enquête est volontaire et distinct du tirage.

#### 4.2. Participation Principale (Tablettes):

- Après avoir complété une enquête volontaire sur une tablette à l'événement, un écran optionnel s'affiche :

*Bonus : Participez à notre tirage gratuit pour gagner une peluche Wingman Spike (~29,99 USD) ! - Aucune enquête, achat ou présence à l'événement requis – ouvert à tous à Paris. - Scannez le QR code ou visitez <https://valorantchampions2025survey.com/> pour participer. - Pas intéressé ? Cliquez sur « Non, merci ».*

- Aucun nom ou email collecté sur la tablette. Les participants sont dirigés vers une page d'inscription en ligne (via la plateforme Gleam.io) pour soumettre leurs informations.
- Sur la page <https://valorantchampions2025survey.com/>, fournir : nom, email, cochez : « J'accepte que mes données soient utilisées uniquement pour ce tirage (RGPD). Données supprimées 30 jours après le tirage. »
- Limite : Une participation par personne/email.

#### **4.3. Participation Alternative (AMOE):**

- Envoyez un email à [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com) avec « VALORANT Paris 2025 Entry » en objet, incluant nom et email, avant le 5 octobre 2025, 23h59 CEST. Même chance de gagner.

#### 4.4. Les participations frauduleuses ou multiples sont disqualifiées.

### **5. Prix**

5.1. 1 peluche Wingman Spike (~29,99 USD). Non transférable, non échangeable. Frais d'expédition standard inclus ; autres frais à la charge du gagnant.

5.2. Valeur totale : ~29,99 USD.

### **6. Tirage et Notification**

6.1. Tirage aléatoire le ou autour du 7 octobre 2025, effectué via la plateforme Gleam.io, supervisé par l'Administrateur.

6.2. Notification par email dans les 5 jours. Réponse requise dans les 3 jours ; une pièce d'identité peut être demandée.

6.3. Expédition dans les 30 jours post-vérification.

### **7. Confidentialité (RGPD)**

7.1. Données (nom, email) collectées uniquement via la page d'inscription (Gleam.io) ou l'email AMOE, utilisées uniquement pour le tirage. Supprimées 30 jours après. Consentement explicite requis.

7.2. Contact : [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com) pour accès/rectification/suppression.

### **8. Conditions Générales**

8.1. L'Organisateur n'est pas responsable des pertes, dommages, ou retards liés au tirage ou au prix.

8.2. Gouverné par les lois françaises pour les participants. Les litiges impliquant l'Organisateur peuvent être soumis aux lois de l'Ontario, Canada, si applicable. Les litiges des participants sont soumis aux tribunaux de Paris.

## **9. Contact**

9.1. Questions : [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com).

**Règlement conforme au Code de la Consommation. Dernière mise à jour : 2 octobre 2025.**

## ENGLISH TRANSLATION (FOR REFERENCE ONLY)

### OFFICIAL SWEEPSTAKES RULES

**NO PURCHASE, SURVEY COMPLETION, OR EVENT ATTENDANCE REQUIRED TO ENTER OR WIN. ODDS DEPEND ON NUMBER OF ENTRIES. VOID WHERE PROHIBITED. BY ENTERING, YOU AGREE TO THESE RULES. RIOT GAMES, INC. AND AFFILIATES ARE NOT SPONSORS OR ADMINISTRATORS OF THE VALORANT CHAMPIONS PARIS 2025 EVENT SURVEY SWEEPSTAKES.**

#### 1. Sponsor and Administrator

**1.1. Sponsor:** Skillful Squirrel Creative Inc., 155-2 King Street West, Unit #195, Hamilton, ON, Canada, L8P 4S0.

**1.2. Administrator:** Skillful Squirrel Creative Inc., via tablets at VALORANT Champions Paris 2025 and the Gleam.io platform for data collection and random winner selection.

#### 2. Eligibility

##### 2.1. Open to persons:

- 18+ at entry.
- Physically present in Paris, France, during the Entry Period.
- Not residents of prohibited jurisdictions (e.g., India, Cuba, Iran, North Korea, Syria, Italy, Belgium, Netherlands, Saudi Arabia, Qatar, UAE, Puerto Rico, Guam, U.S. Virgin Islands). 2.2. Employees, contractors, officers, and their immediate families of Skillful Squirrel Creative Inc., Riot Games, Inc., or affiliates are ineligible. 2.3. Proof of eligibility may be required. Information must be accurate.

#### 3. Entry Period

3.1. Starts: October 3, 2025, 12:01 AM CEST. Ends: October 5, 2025, 11:59 PM CEST.

#### 4. How to Enter

**4.1. Free and Optional:** No survey, purchase, or event attendance required. Survey completion is separate.

##### 4.2. Main Entry (Tablets):

- Post-survey, an optional screen displays:  
Bonus: Enter our free sweepstakes to win a Wingman Spike Plushie (~\$29.99 USD)! - No survey, purchase, or event attendance required—open to all in Paris. - Scan the QR code or visit <https://valorantchampions2025survey.com/> to enter. - Not interested? Click “No, Thanks.”
- No name or email collected on the tablet. Participants are directed to an online entry page (via Gleam.io) to submit details.

- At <https://valorantchampions2025survey.com/>, provide: name, email, check: “I consent to my data being used solely for this sweepstakes per GDPR. Data deleted 30 days post-draw.”

- Limit: One entry per person/email.

#### **4.3. Alternative Entry (AMOE):**

- Email [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com) with “VALORANT Paris 2025 Entry” in the subject, including name and email, by October 5, 2025, 11:59 PM CEST. Same odds.

#### **4.4. Fraudulent or multiple entries disqualified.**

### **5. Prizes**

5.1. 1 Wingman Spike Plushie (~\$29.99 USD). Non-transferable, non-exchangeable. Standard shipping included; other costs borne by winner.

5.2. Total value: ~\$29.99 USD.

### **6. Drawing and Notification**

6.1. Random draw on or around October 7, 2025, conducted via Gleam.io, overseen by Administrator.

6.2. Notification via email within 5 days. Response required within 3 days; ID may be requested.

6.3. Prize shipped within 30 days post-verification.

### **7. Privacy (GDPR)**

7.1. Data (name, email) collected only via the entry page (Gleam.io) or AMOE email, used only for sweepstakes. Deleted 30 days post-draw. Explicit consent required.

7.2. Contact: [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com) for access/rectification/deletion.

### **8. General Conditions**

8.1. Sponsor not liable for losses, damages, or delays related to the sweepstakes or prize.

8.2. Governed by French law for participants. Disputes involving the Sponsor may be subject to Ontario, Canada law, if applicable. Participant disputes handled in Paris courts.

### **9. Contact**

9.1. Questions: [info@skillfulsquirrel.com](mailto:info@skillfulsquirrel.com).

**Rules comply with Consumer Code. Last updated: October 2, 2025. French version prevails.**